

PRIDE ~神高プライド~

1学期期末考査 おつかれさまでした

2年生の1学期も終わりを迎えるました。これからは人に言われたからではなく、自分から目的意識をもって、「能動的に」学校生活にのぞんでください。授業で説明を聞いて理解しようとする真剣な姿勢や、グループ活動でのコミュニケーション力が今後求められます！がんばって！！



★進学就職講話・分野別進路ガイダンス

進学講話では、最新の進学情報を研究している山内先生をお呼びし、進学するために必要な心構えを聞きました。Youtubeも展開している山内さんの軽快で明るい話し方に2年生達からも笑顔が見られ、質問タイムも積極的に参加することができて、大変良い雰囲気でした。就職講話では、東京都内で昨年度まで高校教員をされていたという矢板先生をお呼びし、来年に控えた就職活動について、一般的な流れから、求人票の見方について丁寧に教わることができました。暑い体育館で先生を見て話を聞く姿勢から進路への真剣さを感じました。



10日には計23校の上級学校をお招きして、進学情報をはじめ、その分野の働き方や、職場環境の様子、勤続年数など、職業観を深める講義をお話いただきました。講師の先生方と挨拶をさせていただく中で、「熱心にメモを取りながら話を聞いてくれました」、「積極的に質問をしてくれました」、「去年に引き続き顔を見せてくれました」など、お褒めの言葉を多くいただきました。ぜひこの経験や知識を、この夏休みのオープンキャンパスや、企業調べに役立てください。



14日志望理由書書き方講話

講師の先生を4名お呼びして、志望理由書の書き方について説明会を頂きました。就職試験でも進学試験でも必要となる志望動機と自己PRの作り方を教えていただきました。夏休み明けには、600字の志望動機を書く「宿題」が課されました。最初から100点満点の完成品ができなくとも、まずは実際に手を動かして「やってみる」ことが何事も大切です！応援しています。



進学希望の人たちへ～オープンキャンパス 志望動機～

7日の進学講話において、大学進学には「志望動機」と「必殺の自己PR作り」が重要になるというお話がありました。夏休み中、進路目標の達成に向けて一歩ずつ着実に前進するために、オープンキャンパスへの参加をおすすめします。行った際には、ぜひ質問ができるように、事前に下調べをして、質問事項をメモにまとめていくと良いでしょう。

就職希望の人たちへ～Handy 基礎学力を鍛える～

スマートフォンで今年学校が受け付けた求人票を見ることができるアプリ「Handy」を生徒全員に登録してもらいました。ぜひご家族で一緒に今年受け付けられた求人票を見てください。来年も同じ求人があるとは限りませんが、目標となる就職先が見つかるかもしれません。また、スタサブ宿題は毎日更新されます。毎日の学習習慣作りで、多くの企業が求めている「学び続ける力」を伸ばしてください。

保護者連絡用アプリ～スタディサプリfor Parentsの登録～

学校からの連絡（主に学年・学級通信や学年行事の案内文章など）をアプリで配信したいと考えております。三者面談にて登録用紙はお渡ししておりますが、ご不明点等ございましたら、遠慮無く学校までご連絡ください。

今後の予定

<7月～8月>

～7/24（土）三者面談

7/25（火）、27（木）、8/2（水）、8/21（月）進学課外

8/1（日）中学校説明会 ※部活動紹介

8/3（火）夏季学習会（希望者）

8/21（月）学年登校日 頭髪服装検査

※9月1日（金）始業式 9月8日（金）基礎力診断テスト・スタディサポート（校内選考）